



Aber die Zauberei ist nun mal nicht leicht zu erlernen. Auch wenn man damit geboren wurde. Beherrschen muss man sie auch. Mit den Bus ging es dann zur Schule. Auch konnte ich endlich mit den Mädchen reden, so bald ich sie hier gefunden hatte. Noch immer fragte ich mich was wohl passiert war. Das sie sogar Hana nicht erkannt hatten, ist schon merkwürdig. Schließlich hatten sie sie auch groß gezogen, bis wir sie dann ab geben mussten. Ich schaute mich auf dem Gelände der Schule noch mal in ruhe um. Wo ich hin musste wusste ich ja zum Glück schon, genau so wie Bibi. Als ich meinen Namen hörte drehte ich mich um und sah schon die Jungs und so mit auch Al. Oh je da war sie schon, die Traum Fantasien. Als ich spürte das meine Wange leicht glühten schaute ich etwas weg. Ich hab's gewusst. Wieso zur Hölle Träume ich so was auch. Ok die frage war bescheuert, wusste ich doch wieso ich so was Träume. Es ist auch im Grunde völlig normal. Ich meine ich bin in der Blüte meiner Jungen...,. Trotzdem, es war schließlich immer wieder der selbe Traum. Das muss doch irgendwas heißen, oder? Ich seufzt auf. „Morgen ihr zwei. Na wie..“ Doch ließ Leon Al nicht aus reden und fiel im ins Wort. „Na was für ein Modell ist es heute, Doremilein.“ Grinst sah er mich an. Stimmt ja da war ja noch was. Was stand noch mal an der ersten stelle meiner Liste. Genau Kopfnuss. Meine einen Augenbraue zuckte leicht gefährlich. Ich ging auf Leon zu und verpasste ihn einen Kopfnuss, die gesessen hatte. „Noch mal so ein Spruch und dein Kiefer geht zu Bruch.“ Meinte ich nur noch und wandte mich ganz ab von ihm. Was denkt der Kerl sich eigentlich. So was freches. Und das auch noch vor Al. Leicht verlegen lächelte ich Al kurz an. „Wir sollten wohl langsam rein gehen.“ Meinte ich leise und ging dann vor. Al hielt mich sicher jetzt für so ein bescheuertes Mannsweib, ich könnte heulen. Mein direkter Weg führte mich zu meinen neuen Klassenzimmer. Vorher verabschiedete ich mich noch von Bibi, die in den Rechten Flügel der Schule musste. Da wo halt die Unterstufe war. Tony und Fuji mussten auch in einen andern Raum, bzw. in einen andere Klasse. So war ich mit Al und Leon in einer Klasse. Na toll ob das so ne gute Mischung war? Gegen Al hatte ich ja nun wirklich nichts, auch wenn ich dadurch immer an diese Träume erinnert wurde. Aber auf Leon konnte ich wirklich verzichten. Ändern konnte ich es aber auch nicht. Also musste ich mich damit abfinden. Die beiden Jungs gingen schon mal rein und ich wartet davor auf die Lehrerin. Die auch ein paar Minuten später kam und mich freundlich begrüßte. Nachdem noch der Rest ab geklärt war konnte ich endlich in meine neue Klasse. Mein Gesicht zierte ein lächeln und ich betrachtet kurz meinen neuen Mitschüler vor mir. Tja und bis auf Al und Leon kam mir keiner bekannt vor. Ich hatte schon die Hoffnung jemanden aus meiner Grundschule Zeit wieder zu sehen. Ob die wirklich alle auf einen andere schule sind, oder nur in andern Klassen? Ich wollte mich nun einfach vorstellen, wie es sich gehörte doch zuckte ich leicht zusammen als ein Junge auf stand und meinen Namen rief. Was den jetzt? „Ehm Hai?“ Fragend sah ich ihn an. Moment, diese Haare und.. Meine Augen verengten sich etwas um ihn genauer zu mustern. „Ehm.. Tasso?“ Völlig überrascht, doch noch jemanden von damals vor mir zu haben, blickte ich ihn an. Tasso selbst war wohl nicht weniger überrascht mich zu sehen. Doch bevor ich jetzt darauf ein ging stellte ich mich erst mal der ganzen Klasse vor. Tasso wurde auf seinen Platz zurück verwiesen.

„Hallo erst mal. Ich bin Doremi Harukaze und bin vor 2 Wochen von Amerika wieder hier her gezogen. Da ich schon vor 7 Jahren hier gelebt hatte.“ Damit verbeugte ich mich leicht und setzte mich auf den Platz der noch frei war. Der zum Glück, oder Unglück, wie man es halt sah. Neben Al war und vor Tasso. Aber großartig reden war jetzt nicht, schließlich begann auch gleich der Unterricht. Soweit so gut. Den Unterrichtsstoff bekam ich gut mit. Kein wunder wenn man bedenkt das ich das schon

in meiner alten Schule hatten. Auch bei den andern Fächern hatte ich zum Glück keine Probleme. In den Pausen hielt ich immer wieder mit Hilfe der Jungs nach den Mädchen aus. Doch sahen wir sie nicht. Auch mit Tasso kam ich da nicht weiter. Er hatte kaum noch Kontakt zu irgendwem aus unserer Klasse damals. Was ist hier eigentlich los? Nur weil man auf andere Schulen geht, muss man doch nicht gleich komplett den Kontakt abbrechen zum Teufel. Aber wenigstens konnte sich Tasso an mich erinnern. Aber er hatte auch nie was mich Zauberei zu tun...

Wieder mal seufzte ich. So kam ich nicht weiter. Vielleicht sollte ich die alten Wohnungen abklappern. Mit viel Glück leben sie noch da. Kurz blickte ich zu Al. Dieser sah irgendwie nicht gerade begeistert aus. Wieso das jetzt? Was den nun los? Fragend schaute ich zu ihm und verstand nicht ganz. Jetzt grummelte er auch noch. Ok.. Was hab ich verpasst? Fragend blickte ich jetzt zu Tony der neben mir war. Er deutet aber nur auf Tasso und meinte knapp. „Eifersucht.“ Eifersucht? Ich blinzelte. Wie jetzt? Aber dann klickte es doch. Moment Al ist eifersüchtig auf.. Tasso?! Was, wieso das bitte? Ich hab schließlich nur mit ihm geredet. Wieso ist er deswegen bitte eifersüchtig? Na gut wenn ich ehrlich war, fand ich es schon süß von Al. Aber deswegen eifersüchtig zu sein verstand ich trotzdem nicht ganz. Ich ging langsam zu Al hin und lächelte ihn an. Wobei ich gerade echt konzentriert war nicht an diesen Traum zu denken, sonst würde das alles schief gehen. „Al?“ Er blickte mich an und legte dabei seinen finsternen Miene ab. Gut, denn die kann einen schon Angst machen. „Kommst du mit was zu essen holen? Vielleicht sehen wir einen der andern dabei?“ Als Antwort bekam ich ein nicken und so mit gingen wir Richtung Mensa. Gut war, dass die Mittagspause ganze 30 Minuten hatte. Zwar schwieg Al auf den kurzen Weg dahin aber das störte mich nicht wirklich. In der Mensa angekommen kauften wir uns was kleines zwischen durch und gingen wieder Richtung Ausgang. Als es aber plötzlich schepperte hinter uns, drehten wir uns um.

„Sag mal kannst du nicht aufpassen verdammt? Das Kleid war teuer du.. ach vergiss es. Ist eh sinnlos mit einem wie dir zu reden.“ Was trägt die auch ein Kleid? Schließlich ist hier Schuluniform Pflicht. Solchen Weiber konnte ich ab. Ich wollte wieder raus doch hielt mich Al davon ab. „Was ist? Hast du was vergessen?“ Fragend sah ich ihn an. „Nicole.“ „Was? Wo?“ Al deutet genau zu dem Mädchen das gerade so einen Aufstand gemacht hatte. Moment! Das kann nicht.. Nein das ist sicher nicht.. Meinen Augen weitete sich. Oh mein Gott das ist sie! Das schickimicki Püppchen ist Nicole!? Ich glaub ich muss mich setzen. Sicher Nicole, war ein ganz klein wenig, schon damals, ein gebildet. Aber das war wirklich nur ganz, ganz wenig. Was ich aber jetzt sah, zog mir fast die Schuhe aus. Ok, ruhig Doremi. Erst mal wieder sammeln und runter kommen. Nach ein paar Sekunden war das auch geschafft und ich ging nun zu Nicole, in der Hoffnung das sie mich erkennen würde...

~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*~\*

puh~

Geschafft \*hibbel\*

So und im nächsten Kapi steht endlich das erste aufeinander Treffen der Mädchen an. Naja zu mindestens das zwischen Nicole und Doremi \*grins\* Ob noch eines der andern Mädels dazu kommt, weiß ich selbst noch nit XD

Jedenfalls freue ich mich wie immer über eure Meinung, bzw. Kritiken^~

Und an sonsten..

Ein schönes Weihnachtsfest und einen guten rutsch ins neue Jahr!

Da ich diese Jahr glaube ich kein Kapi mehr on stellen werde, also bis 2009

\*winke\*

hel

Kame